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黃大仙區議會文件第 45/2024 號 (2024 年 9 月 3 日區議會會議 )  
 
 

黃大仙區議會轄下地區設施及工程委員會  
2024 年 7 月 23 日第四次會議  

進展報告  
 
 

黃大仙區議會轄下地區設施及工程委員會 2024 年 5 月 28 日第三次會

議進展報告  

(黃大仙區議會轄下地區設施及工程委員會文件第 17/2024 號 )  

 
 委員持續關注大成街天橋 (KF123)的橋頂滲水情況，並向路政
署查詢有關維修工程的進展。路政署回應指，署方於上次地區設施及

工程委員會 (地工會 )會議後已派員到場巡查，並安排承建商進行相關
檢查和維修工程，有關工程將於七月底前完成。  
 
2.  委員反映馬仔坑遊樂場的座位高度過高，不便於長者作休憩

用途，康樂及文化事務署 (康文署 )備悉委員的意見，並於會後聯絡相
關組別商討如何優化有關設計。  
 
3.  委員關注近馬仔坑道行人天橋的樓梯工程，要求港鐵公司提

供完工日期，供居民參考。  
 
 
有關康樂及文化事務署在黃大仙區管理康樂設施的情況報告  
(黃大仙區議會轄下地區設施及工程委員會文件第 18/2024 號 )  
 
4.  委員備悉康文署提交的報告，報告列出黃大仙區內各項康樂

設施於 2024 年 5 月至 6 月的使用情況以及各項綠化改善和維修工程
的進度。  
 
5.  委員關注摩士公園游泳池 (主池 )的緊急池磚維修工程，期望康
文署儘快完成有關工程。康文署表示會敦促建築署加強監察承辦商的

工作，並於會後補充主池已於 2024 年 8 月 8 日重新開放供巿民使用。  
 
6.  委員建議康文署於場地安裝噴霧設備，在炎熱天氣下作降溫

之用。署方備悉委員的意見，並表示於會後將與相關部門檢視和研究
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安裝以噴霧降溫相關設備的可行性。  
 
7.  主席留意到射箭場的使用率偏低，建議康文署加強與學校合

作，進一步推廣射箭運動。署方備悉主席的意見，並將於會後研究有

關建議，以提高場地的使用率。  
 
8.  委員關注救生員人手短缺的問題，署方備悉委員的關注，並表

示署方正積極研究及採取各項措施以改善情況。  
 
 
關於社區中心時有空置問題  
(黃大仙區議會轄下地區設施及工程委員會文件第 19/2024 號 )  
 
9.  委員反映慈雲山社區會堂及東頭社區中心禮堂的使用率不足，

時有空置的情況出現，建議檢視最低使用人數是否有下調空間。黃大

仙民政事務處 (民政處 )經檢視最近的使用率及地區團體的意見，認為
最低使用人數有下調的空間，民政處將適時透過秘書處向委員通知租

用社區中心的最新安排。  
 
10.  委員查詢竹園社區中心及慈雲山社區會堂的維修工程進展，

秘書處將於會後把上述事宜轉達予相關組別跟進，適時向委員匯報有

關工程的進度。  
 
 
其他事項  
 
11.  委員關注鳳德公園巴士站受道路工程延誤的影響，導致巴士

站仍未能重開供居民使用，影響居民出入。路政署將於會後向有關組

別了解工程延誤的原因，再回覆委員。  
 
 
 
黃大仙區議會秘書處  
2024 年 8 月  

https://hkbus.fandom.com/wiki/%E9%81%93%E8%B7%AF%E5%B7%A5%E7%A8%8B

